

Ich bin vom 1. August an in München und werde diesen Monat über dort wissenschaftlich arbeiten. In den ersten Tagen des Monats bin ich postalisch bei der Hauptpost München, postlagernd zu erreichen, werde Ihnen meine genauere Anschrift dann aber baldigst mitteilen. In der Hoffnung, daß Sie Ihr mir bisher schon stets in so hohem Maße bewiesenes Wohlwollen mir weiter erhalten und besonders auch mir baldmöglichst eine persönliche Aussprache gewähren können, unterzeichne ich

Heil Hitler!

ganz ergebend Ihr

B. Thunfelder.